

Leiter Technische Kommission Badminton:

Roger Baumann – Talwiesenstrasse 30 – 8404 Winterthur – 078 743 02 00 – badminton@svse.ch

Badminton Jahresbericht Saison 2020/2021

Die Viren hielten uns weiterhin auf Trab, schränkten aber unsere Tätigkeiten im grossen Stil ein. Weitsichtige Planung war unmöglich, doch die TK Badminton konnte dank flexiblen OK's das Beste aus der jeweiligen Situation herausholen. Bei den noch möglichen Aktivitäten zeigte es sich jedoch, dass die mit dem Badminton-Virus infizierten Spieler das Angebot sehr schätzten und **Spass am Sport** hatten...

33. Plauschturnier 17. 10. 2020 in Schüpfen

Noch gerade vor der grossen Viren-Winterwelle konnte das Plauschturnier in der Sporthalle Schüpfen in einer Co-Produktion BC Ostermundigen-Bolligen / TK Badminton durchgeführt werden. OK Chef und TK Mitglied Mathias Aegler durfte 18 spielhungrige Badmintonspieler begrüssen. Joel Wiegatz sicherte sich den Tagessieg, Caro Frydig schwang bei den Damen oben aus und Yanael Rutschmann brillierte in der U16-Kategorie.

Mit 5 Sektionsvertreter und weiteren 5 Anwesenden konnte das anschliessende Jahrestreffen im Säali des Restaurant Bahnhof speditiv durchgeführt werden.

Trainingsweekend 21. /22. 11. 2020 in Morschach

Infolge der einschneidenden Viren-Massnahmen musste das Trainingsweekend abgesagt werden.

Doppel-Plauschturnier 10. 4. 2021 in Lyss

Das vom Frühling 2020 verschobene Turnier konnte auch dieses Jahr leider nicht durchgeführt werden.

34. Plauschturnier 5. 6. 2021 in Uster

Die ursprünglich auf dieses Datum geplante 21. SVSE Schweizermeisterschaft Badminton wurde aufgrund unsicherer Planungsprognosen auf den Herbst verschoben.

Um den auf Entzug stehenden, spielhungrigen Racketschwinger trotzdem Aktivspielzeit zu ermöglichen, stellte die TK Badminton kurzfristig ein Plauschturnier auf die Beine.

Schlussendlich nützen 11 Spieler diese Gelegenheit im Sportcenter Blue Point in Uster und freuten sich auch auf das Wiedersehen mit den SVSE Badminton Gspänlis. Turniersieger wurde Joel Wiegatz vom ESC St. Gallen.

Sponsoren:



Gewerkschaft des Verkehrspersonals
Syndicat du personnel des transports
Sindacato del personale dei trasporti

**Die TK Badminton freut sich auf die nächsten, herbstlichen Aktivitäten. Auch das SVSE Badminton Swiss-Team wäre bereit um im internationalen Eisenbahner-Spielbetrieb wieder aufzutumpfen.
Badminton ist Leben... alles andere ist nur ein Spiel 😊**

SVSE Badminton - Let the Shuttles fly!

Aktuelle Infos laufend unter www.svse.ch , Auskünfte bei badminton@svse.ch

Winterthur, den 1.8.2021

Leiter Technische Kommission
Roger Baumann

Sponsoren:

